

部長会議

日時：令和6年7月19日（金）

午前9時00分～

場所：市役所4階 庁議室

1 市長の話

（1）決算レビューから次年度までの取組みについて

決算レビューが本日から始まります。決算レビューで内容をしっかり詰め、決算を踏まえ、実計協議、予算協議はスピード感をもって進めていきましょう。それによって、年度当初から事業にとりかかることができ、年度の中で生じた問題は年度内で解決し、次年度に繋げていくことができると考えています。

（2）事業の方向性の共有するための協議について

事前に方向性の協議をしっかり行い、共有した上で決裁を起案してください。そうしないと、決裁段階で変更などが生じるおそれがあり、事業のスピード感が損なわれることとなります。

一方、事前に方向性を協議しておけば、結果として、手戻りが少なくなり、効率化を図ることができます。

（3）前例踏襲からの脱却について

新たなことをやろうとする際に、規則で定められているからできないといった話ができることがあります。

法律で明確に規定されているような事柄であれば、変更することは難しいかもしれませんが、そうでなければ、前例踏襲に陥らず、現行の規則などがなぜそのように規定しているのかをしっかりと議論して、変えるべきことは変えながら進めていくことが行政の仕事であると思います。

（4）職員の体調管理について

職員の皆さんの体調管理には注意してもらいたいです。また、自分しかできない仕事があると休んだ際に困るので、仕事はチームでシェアしていくことを意識して取り組んでもらいたいと思います。

2 通知及びお知らせ

- (1) ガバメントクラウドファンディング（GCF）を活用した社会起業家支援事業におけるビジネスプランの募集について（市民環境部） 【資料1】
8月からビジネスプランを市内外から募集し3事業者を選定予定です。その資金はガバメントクラウドファンディングで募ります。

3 その他

- (1) 川西 70 周年アニバーサリースペシャルイベントについて 【資料2】
8月1日からイベントスタート。部内で共有をお願いします。

- (2) 部活動の社会移行・自転車通学の試行実施について 【資料3】

ア 部活動の社会移行について

少子化による生徒減少と教職員の負担から部活動の維持は難しい状況です。そのため、令和8年度にはすべての部活動が地域クラブに移行すべく関係機関と調整しています。

イ 自転車通学の試行実施について

自転車通学については、昨年度実施した中学生との意見交流会で意見が出ました。このような中で、2学期から清和台中学校と東谷中学校で自転車通学を試行実施します。試行実施にあたり一定のルールを設定しましたが、今後、子どもたちが話し合う中で、ルールの変更もあると考えています。

自転車通学は利便性の向上に加え、部活動社会移行の促進をする側面もあると考えています。